

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 17 de Marzo de 2016.

La Diputación organiza talleres sobre redes sociales y nuevas tecnologías

- HOY SE LLEVARÁN A CABO DOS SESIONES PARA JÓVENES Y PARA PADRES Y MADRES EN MARTINDOZENEA Y EN EL CENTRO CULTURAL CBA

- M.A.I.
- IRUN

17 marzo 201600:06

La Dirección de Juventud de la Diputación Foral de Gipuzkoa, junto a educadores de los servicios para la adolescencia de diferentes municipios, entre ellos Irun, ha organizado el programa 'Instant1ean' sobre redes sociales y tecnologías de la información y comunicación. El programa tiene por objetivo trabajar con los adolescentes y con los padres y madres las actitudes adecuadas frente a las nuevas tecnologías, así como resolver las dudas, que tanto jóvenes como mayores puedan plantear. Los educadores están llevando a cabo diversos talleres en los gaztelekus de distintas localidades guipuzcoanas. Por un lado, se trabajan temas que tienen relación directa con los conocimientos digitales y por otro, se tratan los valores educativos, como por ejemplo la seguridad en la red, los comportamientos adecuados, la igualdad y el respeto a los demás.

En Irun, este programa se llevará a cabo hoy jueves, en el Gazteleku Martindozenea y en el CBA y consistirá en dos talleres, uno dirigido a los jóvenes y otro a los padres y madres. La sesión dirigida a los jóvenes (de 13 a 17 años) tendrá lugar en el gazteleku, a las siete de la tarde y lleva por título 'Taller de fotografía y smartphone'. En este taller, de una hora de duración e impartido por Jon Markel, se mostrará cómo realizar fotografías, (selfies, naturaleza, paisajes, calles, etc.) con el móvil y se mostrarán nuevas aplicaciones y trucos para su uso.

Los educadores tratarán temas como la seguridad en la red y las actitudes adecuadas. Los jóvenes que se animen a acudir esta tarde al taller de Instant1ean, recibirán una mochila del programa organizado por la Diputación. Además, entre ellos se sortearán unas entradas para los partidos de la Real Sociedad.

El taller dirigido a los padres y madres se celebrará en el CBA a las 18.00 horas y lleva por título 'Redes sociales, tecnología y comunicación'. En este taller, Marta Cobo Garmendia, del

La Diputación organiza talleres sobre redes sociales y nuevas tecnologías

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2016(e)ko martxoa(r)en 17-(e)an 10:08etan -

centro de Formación e Información KontsumoBide explicará los peligros y las oportunidades de las redes sociales. Las personas interesadas en informarse sobre estos talleres pueden llamar al teléfono 943 112975 o consultar la página web www.gipuzkoangazte.eus